

ノーサイド×SDGs
ノーサイドのSDGsへの取り組み

HIGASHIOSAKA SDGs GEAR

- 3 すべての人に健康と福祉を
- 8 働きがいも経済成長も
- 11 住み続けられるまちづくりを
- 17 パートナーシップで目標を達成しよう

NO SIDE!

〒577-0843 大阪府東大阪市荒川2丁目8-26
 TEL: 06-6736-1515 FAX: 06-6736-1516
 WEB: <http://www.no-side-kaigo.com/>
 E-mail: info@no-side-kaigo.com



&noside 13th

Connect everything

2024年 2月発行 vol. 72

キッズ・タスティック
 どんな子も 五感が楽しめる!!

小児タッチの第一人者
 親子で楽しもう! ふれあおう!

アーティスト
 ティナ・アレン先生
 大平康希さん

14:00~
 タッチのワークショップ

参加 無料

2024.2.18 (日) 11:00~15:00

開催場所
 障がい児者 総合福祉施設
 ノーサイド

各階 アート展示
 3F きょうだい用ブース
 2F こうちゃん・ギター アロマ・タッチ
 1F おにぎり・ネイル 似顔絵・物販 ピザ(キッチンカー)

イベント情報
 全席 たのしいイベントがいっぱい!

体験型のイベントとなりますので動きやすい服装・汚れてもいい服装でおこしください。

ART STYLES
 アートスタイルの発明展

ART STYLE 001
 DRUM & ROLL
 Directed by Chura Kasuma

2024年1月27日(土)~3月3日(日)
 JAPAN ART BRIDGE(マーチエキュート神田須田町)11時~20時/入場無料

『ART STYLES』アートスタイルの発明展
 期間: 2024年1月27日(土)~3月3日(日)
 時間: 11:00~20:00
 場所: Japan Art Bridge
 東京都千代田区神田須田町1-25-4
 マーチエキュート神田万世橋

2/18 同日開催
ひとつなぎカフェ

ひとつなぎ MUSIC LIVE

ぶすっぼ KURUMINOKI & 永野友樹
 TSUTSUMI 吉田このみ

2024.2.18(SUN) 13:00-16:00
 入場無料!

FOOD & DRINK あり♡

大人も子ども一緒に音を楽しもう♪ ひとつなぎLIVE☆

皆演奏者さんも子ども~大人、音楽ジャンルも演奏する楽器も、全てにおいて幅広いLIVEです(´▽`)
 8歳のバイオリニストさんと全盲のピアニスト永野さんの共演、
 8歳のピアニストさん、弾き語りのシンガーソングライターさん、
 ドラムなどを使ってみんなで盛り上がる音楽を奏でしてくれるバンド...
 色々な音を楽しめる1日になります♪
 入場料も無料なので、ぜひお越しください!!

花園ラグビースタジアム

感染症対策について

ノーサイドでは、障がいのある方々とみんなで一緒に協力しながら過ごしております。
 手洗い・うがいの励行、設備の消毒を毎日行い、施設活動・イベントを行わせていただきます。

節分

福

代表 あいさつ

明けましておめでとうございます! から早くもひと月が経ちました。
 今年は能登半島での地震で始まり、戦争はまったく終わる気配すらなく、政治は年をまたいでお金の話で持ち切りで、芸能も真実がわからないままたくさんの方が憶測で物を言いあい...もともとテレビはあまり観ませんがコンセントの元栓を抜きました!
 ノーサイドが目指しているのは「みんなで仲良く暮らしていこう!」というとてもシンプルな事なのですが、こんなシンプルな目標からどんどん遠ざかっていってる様に感じます。特にここ最近では遠ざかっていく力が強く、人の揚げ足の取り合い、間違った人を徹底的に叩く、間違いを正す隙間も与えない、限界まで追い込んでいく...そんな風を感じています。もっと人が喜ぶ話も世の中にはたくさんあるはずなのですが、人の不幸は蜜の味なのか...ネガティブな事ばかりが世の中を覆って一言でまとめると「息苦しい世の中」だと感じます。

ノーサイドからはポジティブなお話です! 今シーズンもFC大阪のトップパートナーとして応援させていただくことが決まりました。選手のパンツ左足には今シーズンもしっかりと『NO SIDE』のロゴが刻まれていますので要注目してください! 毎回お話をさせていただくノーサイドがFC大阪を応援する理由について改めてお伝えさせていただきます。ノーサイドは「どれだけ障がいがある程度であっても安心して暮らしていける街づくり」を目指しています! みんなで仲良く暮らしていくには福祉の力だけではどうすることも出来ません。いつも思います。福祉は社会全体のたった1%、残りの99%を使うことなく小さい世界で毎日過ごしています。ですのでノーサイドはこの「99%」の社会と繋がる事に全力で力を注いでいます! 社会と繋がる架け橋になっていただいているのがFC大阪です。福祉と社会には見えない大きな溝の様な物があり、渡ろうとしてもなかなか上手く渡れません、その溝をFC大阪という架け橋が繋いでくれることでたくさんの社会と繋がっていくことが可能になります。毎日の福祉の日常にサッカーという非日常の場があることでたくさんの企業や人と人との繋がり、関わりを持つことが出来ます。すると、その繋がりがからまた新しい繋がりが生まれどんどん輪が繋がっていきます。この話だけでもワクワクを感じただけだと思いますが、現実はずっとワクワクする事がいっぱいあります。皆さんもぜひこのワクワクの輪の中に飛び込んでみてください。心よりお待ちしております!



ノーサイドは今年もFC大阪を全力で応援します! チームだけでなくホームタウンの東大阪市ホームスタジアムの花園ラグビー場を盛り上げていきたいと思っております。皆さまのご協力とご支援どうぞよろしくお願い致します!

株式会社ノーサイド 代表取締役 中西良介

くるぞ、万博。

大阪・関西万博
 2025年4月13日(日)~10月13日(日)



大阪・関西万博テーマ事業「いのちを高める」
 シグネチャーパビリオン「いのちの遊び場 クラゲ館」
 QRコード

活動報告

鬼は外
福は内

ノーサイドの
取り組みを
テレビで放送し
ていただきました

アートを仕事に
QRコード

医療的ケアア
ゴアマネージャー
QRコード

各施設の
情報を
随時更新
しています

施設ブログ
QRコード

会社情報
Facebook
QRコード

石切 放課後等 ディサービス

初詣に行ってきました～！！

2月に入りましたが、まだまだ寒さが厳しい日が続いていますね。
皆さんも体調にはくれぐれもお気をつけください。昨年の年末、4年ぶりにノーサイド全体でおもちつき大会を行うことができました！子どもたちもたくさん参加でき、スタッフ手作りの小さな餅を持って、「パツン！パツン！」「おいしくなーれー！！」と一人ずついっぱいお餅つきをしました。周りからは「ヨシヨシ～もっともっと～」という声も上がり、とても楽しい時間でした♪
そしてもう一つ！今年は5年ぶりに石切神社へ初詣に行ってきました～！！初めて初詣に行く子どもスタッフも、人の多さでビックリ……みんなでこの一年のお願い事をしてきました！今年ももっともっと来てくれる子どもたちがたくさん遊び、様々な経験ができる一年になるように、色々な企画をしていきたいと思っておりますので、楽しみにしてください！



西堤 放課後等 ディサービス

2024年がスタートしました！

寒い日が続いていますが日中は日差しが出ているので暖かくお散歩日和ということで近くの神社まで歩いて初詣に行きました♪神社の段差を乗り越えようとしていると後ろから男性の方が手伝いますよ！と声をかけてくださり新年早々、地域の方の優しさに触れ嬉しい気持ちになりました(*~*)今年も元気に過ごせますように♪今年もいっぱい遊ばますように♪「おいしい物がたくさん食べられますように」などお願いをしてからおみくじを引きました！！神社の隣に公園があったので滑り台とブランコで遊びました♪行き道からデレに着くまで子どもたちの沢山の笑顔が見られました！！笑顔でスタートした2024年！どんな1年になるかな～(´-`)☆



俊徳道 総合障がい 福祉施設

早いものでもう2月。

みなさまどのようなスタートを切られましたでしょうか。1月の俊徳道では初詣とノーサイド成人式を行いました。初詣には西郷の子どもたちも一緒にみんな歩いて神社へ、利用者さんの中には強いお願があるのか、力強く手を合わせて拝んでおられるかたもいらっしゃいました。その後はみんなでおみくじを引きました。今年の運勢はどうだったかな～？大吉は出たのでしょうか！？1月17日にはノーサイド成人式を行い、今年の新成人の方は3名いらっしゃいます(*~*)
普段とは違った雰囲気や服装で皆さん緊張した様子。式が始まると音楽や大きな拍手で緊張から一笑、笑顔に変わっておられました。多数の方がZOOMでもご参加して下さい、お祝いの言葉を頂きました。お母様からのお手紙でみなさん感動し、記念品(ソープフラワー)を贈呈して式は終了。慣れなかつ福やかな、ノーサイドらしい成人式でした。これからも一緒にたくさんのごことに挑戦しましょう☆



NOSIDE YOKU NUMA 横沼 アートの施設

年末から年始にかけて、たくさんの方とご挨拶させて頂いています！

早川さんは2025年大阪・関西万博に向けて始動！！『みんながたのしい万博』になる為にたくさんの方とお話しています！小原くんはサブスクでいつもお世話になっている企業さんに元気に挨拶！1年の始まりは元気に出来るものほんにとありがたいことです(*~*)
今は2月に行われる『キッズスタディック&横沼アート展』に向けて準備を進めております！健司君も大平君も萩野さんも時間の限り絵を描いております！新しい作品を少しでもみなさんに観て楽しんでいただきたさく皆意気込み満ちます！たくさんの方にお会いできることを楽しみにしています！

